
第４回 学校運営協議会について 

 

１ 実施日   令和７年２月２１日 

 

２ 参加人数  参加者 ７名  

 

３ 第４回学校運営協議会の内容 

 

４ 第４回の学校運営協議会の様子について 

 １ ごあいさつ  

 ２ 学校経営成果と課題について 

 ３ 令和７年度 主な行事予定について 

 ４ 懇談 

・学校評価の結果について意見をいただいた。 

・評価項目の文言についてはもう少し分かりやすい表現に変えたらどう

か。 

・児童の体力低下については、学校全体で取り組んでほしい。意図的に運

動の場を設定した方がよい。 

・不登校児童への対応について、対応できる職員が増えると良い。 

・SNS のトラブルが増えている。学校のルールだけでなく、条例で定めら

れると学校も指導しやすくなるのではないか。 

・若手職員が増えてきているため、ベテラン職員からしっかりと学んでほ

しい。 


